
　皆さんこんにちは！先日の北クラブ
との合同例会は大変和やかな雰囲気の
中、楽しい例会となりました。皆様も大
いに懇親を深められたと思っておりま
す。また土曜日には、県北第一分区新世

代会議が当クラブホストにより、青少年奉仕委員会さ
んの仕切りで行われました。
　内容としましては、まず当クラブ会員のAC福島ユナ
イテッド代表の鈴木勇人会員による大変熱い講演をい
ただき、そしてふくしまの未来やふくしまの5年後を考
えるといったテーマでディスカッションをしていただ
き、最後にグループ代表の発表というものでありまし
た。詳しい報告は菅野委員長が後日報告書を出してい
ただけるそうなのでご一読いただきたいと思います。
　もうひとつ報告でありますが、5 月 13 日（土）には
阿久津 PG と共に当クラブスポンサークラブでありま
す、仙台ロータリークラブ創立 80 周年記念大会に出
席をして参りました。出席総数 370 名という大変人数
的には盛大なものでありましたが、私の率直な感想と
しましては、まず式典は予想よりかなり質素という
か、比較的簡略的なものでありました。その後記念コ
ンサートがあり、砂川さんというソプラノ歌手と仙台
フィルによるアンサンブルという内容でありました。
先の日台コンサートのイメージがありましたので、こ
れも少しさみしい感じがいたしました。がしかし、こ
の砂川涼子さんというソプラノ歌手は、素晴らしいも
のでありました。私恥ずかしながら間近でソプラノ声
楽を聴いたのは初めてで、その声量の凄さにはまさに
圧倒されてしまいました。
　記念懇親会においては、これまた意外なほどにフラ
ンクで和やかな感じの会でありました。途中、阿久津
PG に促され仙台ロータリークラブ伊藤慎一会長には
ご挨拶をして参りましたが、PG は親しく東京ロータ
リークラブ岡本多計彦会長とも談笑されていました
が、根性なしの私は腰が引けて近づくこともできませ

第33回会長挨拶 古俣　　猛 会長 開会点鐘 古俣　猛 会長

ロータリーソング
「福島ロータリークラブの歌」
　ソングリーダー 安藤健次郎 会員

「四つのテスト」唱和  林　隆壽 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
退会あいさつ 中尾根康宏 会員

会長あいさつ 古俣　猛 会長

食事
幹事報告 管野裕一 幹事

各委員会報告
　●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　　プログラム担当

　　＊6月プログラムご案内

 氏川守義 小委員長

　　ニコニコBOX担当

　 熊坂仁美 委員

◎本日のプログラム
閉会点鐘 古俣　猛 会長

例会変更のお知らせ
●福島西RC29日(日)の例会は職場訪問例会にて、陸上自

衛隊福島駐屯地へ変更しております。

その他のお知らせ
●5月27日-28日、天栄村のブリティッシュヒルズにて地

区のライラ研修会が開催されます。菅野晴隆会員事業所

より1名、相良元章会員事業所より1名、参加して頂きま

すのでお知らせ致します。又後の例会で報告を頂く予定

です。同じく週末28日は県北第一分区親善ゴルフ大会が

パーシモンカントリークラブで開催されます。当クラブ

より5名がエントリーしております。

幹 事 報 告

んでした。ということで当クラブの 70 周年に向けて
の大変参考になる訪問となりました。
　最後になりますが、再三のお願いでありますが、転
勤族の皆様、OB 先輩方への東京交歓会出席のご依頼
をお願いを致します。宜しくお願い申し上げます。

会 長 あ い さ つ 例 会 次 第

【事務所】福島市栄町 5-1 ホテル辰巳屋 7F 　【例会日】木曜日 12：30
【TEL】024-524-1010【FAX】024-524-1011
【mail】f-rotary@guitar.ocn.ne.jp　info@f-rotary.com

RI 2016-17 のテーマ

2016-17 RI 会長
ジョン F. ジャーム

福島ロータリークラブ会報
創立 1951.1.1　承認 1951.3.23　登録番号 7734
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パストガバナースピーチ（地区研修・協議会に関し）　阿久津　肇 パストガバナー

新入会員スピーチ　 ㈱アプト　代表取締役社長　 佐藤良智 会員



国際ロータリー第2530地区
PDG阿久津肇

地区協議会
District Assembly

地区研修・協議会
District Training Assembly

2017-18年度国際ロータリー会長
イアンH.S　ライズリー（オーストラリア）

Rotary:Making a Difference

ロータリー：変化をもたらす

公共イメージの向上
1.地区チーム研修セミナー　  2月
　（次期ガバナー補佐、地区委員会委員長・委員）
2.会長エレクト研修セミナー　PETS
　2月、3月（クラブ会長エレクト）
3.地区研修・協議会　　　  3月、4月、5月
　（クラブ会長、幹事、委員長）

・2016-17年度　地区決算見込み

・2016-17年度　地区大会決算報告

・2017-18年度　地区行事予定

・2017-18年度　地区賦課金．予算審議、採決

1.クラブへのサポートと強化
2.人道的奉仕の重点化と増加
3.ロータリー公共イメージと認知度の向上（戦略計画重点項目）
4.RI会長賞に挑戦しよう
5.ロータリー財団への協力
6.米山記念奨学会への協力

●目的　クラブ会員エレクトが、PETSの研修を土台とし
て、さらにリーダーシップのスキルを学び、その他の次期
クラブリーダー（各委員長）責務について学び、RI会長
エレクト、地区ガバナーエレクトのメッセージや方針を
クラブの目標に取り入れる。

●主題　RIテーマ、役割と責務、方針と手続き、チームの選
任と研修、年次計画と長期計画の策定

2017-18年度2530地区
地区研修・協議会

白河市

2013年規定審議会

RI会長テーマ

地区最重点目標ガバナーエレクトが主宰する研修セミナー

会長・幹事会

2017-18年度地区目標
鈴木邦典ガバナーエレクト

地区研修・協議会

本 日 の プ ロ グ ラ ム ❶

パストガバナースピーチ
（地区研修・協議会に関し）

阿久津　肇 パストガバナー
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会長　　　　　　　　　国際奉仕
幹事　　　　　　　　　青少年奉仕
クラブ奉仕　　　　　　ロータリー財団
職業奉仕　　　　　　　米山記念奨学会
社会奉仕　　　　　　　地区運営（戦略&IT）

参加会員　最小2名、最多13名

会　長（森岡幸江）　　　国　際（菅野  晋）
幹　事（岡田新也）　　　青少年（箱岩  偉）
クラブ（浦部  博）　　　 米山奨学会（田沼紀美子）
社　会（管野裕一）　　　地区運営（加藤義朋）
職　業（内池  浩）　　　 ロータリー財団（右近八郎）　

地区リーダー（右近八郎、阿久津肇）ご苦労様でした

分科会（10セッション） 福島RC参加者

本 日 の プ ロ グ ラ ム ❷

新会員スピーチ
㈱アプト　代表取締役社長　

佐藤　良智 会員

地区研修・協議会ガバナーエレクト地区研修・協議会

　皆さんこんにちは、株式会社アプトの佐藤良智です。
新入会員スピーチをさせていただきます。
　まずは、私を知っていただくために自己紹介をさせ
ていただきます。

　昭和 49 年に福島に生まれ、その後福島の小学校・
中学校そして高校を出まして、今の会社に入社いたし
ました。
　仕事の内容は、住宅建築が主になっております。わ
かりやすく言うと大工です。
　弊社では、住宅の基礎から木造の構造および仕上げ
まで行っております。創業は昭和 49 年に丸良佐藤建
築とし大工業で始まりました。その後昭和 63 年に有
限会社丸良佐藤建築となり、平成 7 年には株式化して
現在の株式会社アプトとなりました。
　名前の由来は 2 つありまして、一つ目は業者会など
ではあいうえお順に呼ばれることが多く、丸良佐藤建

築だと終わりのほうになってしまうことから、先代の
父が「あ」から始まる名前にしたかったこと、もう一
つはアプトには「適する」という意味があり、建築に
はいいことから先代の思い入れでこの名前に決まりま
した。
　私は高校を卒業しまして、実家の会社に入り大工業
というよりは墨だし業を行っておりました。
　墨だし業とは、設計図を現場に描く事になります。
図面だけ見てこの場所に何があるか把握することが難
しいので、例えばこの会場に壁がなく柱だけの状態だ
と、壁をどこに作るのか？それ以外のものをどこに配
置するのか？図面だけではわかりにくい状態のままで
すので、図面から場所をわかるように墨で線を引き基
準を出す仕事になります。
　その仕事をしばらくしているうちに、先代の社長か
らちょっと出向してこいと言われ、佐藤工業さんへ出
向することになりました。今までは現場の監督さんか
ら図面をいただきそれを現場に墨出し作業だったの
が、今度は職人さんにそういうことを指示する仕事と
なりました。
　当時二十歳そこそこの私でしたが、現場では年上の
大先輩が血気盛んに作業しているところに指示する作
業はとても気を使いました。変更等があるときなど、

敬称略
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　3 年前に元会員の志村さんの紹介で
ボーダーコリー犬（牡）を飼い始めま
した。それ以来、荒井にある犬の訓練
所に毎週２回トレーニングに通って
います。

　去る 5 月 14 日あづま運動公園で訓練競技会が開催
され、うちの愚犬も参加させていただきました。
　毎日散歩している私の指示は、少しも聞かないので
半ば諦めていましたが、結果は30頭中何と3位！
　以前ビギナークラスに参加して入賞したことはあり
ましたが、今回は強豪ひしめくクラスです。ですから
大したものです。すごいです。天才犬です…。
　こうして「犬馬鹿ウイルス」の感染者が一人増えま
した。

古俣　猛 会長
　先日の研修･協議会、森岡会長エレクトをはじめ次年度体制
の皆様お疲れ様でした。
　わたしは少々気が抜けたのか、先週末より風邪をひいて39
度まで熱が上がり苦しい日々が続きました。夏風邪お気をつけ
下さい。
　本日も宜しくお願いします。
中尾根康宏 会員
　東京に異動する事になりました。大変お世話になりました。
佐藤良智 会員
　本日は新会員スピーチになります。
　とても緊張しております。宜しくお願い致します。
渡辺健寿 会員
　中尾根会員の退会は残念ですが、ご栄転お祝い申し上げま
す。新任務でのご活躍をご祈念致します。

勝見浩二 会員
　今週末28日（日）には、いよいよ日本ダービーが行われます。
　福島競馬場でも各種イベントをお楽しみ頂けますので、是非
おこし下さい。
幡　研一 会員
　中尾根支店長のご栄転を祝って。
　福島にも時折顔を見せて下さい。
　佐藤良智様のスピーチを楽しみにしております。
───────────────────────────
他クラブ会員より／反後太郎／加藤義朋／後藤洋伸／吉田大
樹／林 隆壽／白岩康夫／靏丸直久／菅野 晋／佐藤英典／佐藤
美奈子／山内 功／浦部 博／信国一朗／江本和彦／高倉裕行／
小原 敏／茂田士郎／森岡幸江／黒崎浩一／安藤健次郎／八巻
恵一／本保 晃／氏川守義／相良元章／熊坂仁美／田沼紀美子
／岡田新也／増子 勉

ニコニコBOX報告　 〈報告〉熊坂仁美 委員 本日のニコニコBOX投入額　28件　¥75,000   累計  ¥1,970,200

私のひとこと 相良　元章 会員

例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内

5月28日（日）

 県北第一分区親善ゴルフ大会　ホスト福島南RC　　　　　
　　　　　　　   　　　　　　　　　   場所　パーシモンCC
6月1日（木） 12：30 〜　辰巳屋

 地区研修協議会報告
・クラブﾞ定款･細則変更諮問　・6月誕生祝い
・「友」6月号紹介　今井理基夫 小委員長

 6月理事会 （18：30 ～　辰巳屋）

6月4日（日） 13：30 〜　中合　ツイン広場

 県北第一分区　麻薬撲滅キャンペーン
6月8日（木） 理事会承認休会

6月15日（木） 12：30 〜　辰巳屋

 日台友好親善コンサート報告 
 ライラ研修会報告
6月22日（木） 12：30 〜　辰巳屋

 ロータリー親睦活動月間にちなんで
委員会よりスピーチ

 東京交歓会報告（TENの会　18：30 ～　石林）

退 会 会 員

5/22付けで日本銀行本店 金融
機構局審議役としてご栄転され
ます。
　

 中尾根康宏 会員

作業中に声掛けすると怒られたりするので、休憩中に
ジュースを買っていき和んだ後に説明するなどの方法
を覚えました。
　職人さんに指示する際には、段取り変更となると積
み上げてきたものが壊れる可能性があるので、話すタ
イミングなども重要でした。
　現場監督を経て会社に戻り、今ではその時学んだこ
とを活用して仕事を行っています。

　最後になりますが、最近私が心配していることを話
させてもらいます。

　今1歳7カ月になる息子の事です。
　生まれつき口唇口蓋裂という口がつながってない状
態で生まれた息子は、病院での検査や口を縫う手術を
受け、来月は口の中を縫う手術があります。そのため
に麻酔をするのですが、体重制限が10kg以上と決まっ
ているので、そのために 3 度の食事をしっかりとあげ
なければならないのですが、無理に食べさせようとす
ればするほど息子は嫌がりなかなか完食してもらえな
い状態で、先日検査に行ったところ、何とか来月の手
術の予定は組めたものの体重はもう少しほしいという
ことで、何かいい方法はないかと日々悩ましく思って
います。
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